
 

 

 

 

 

 

 

 

一人一台のタブレットの活用が始まりました 
 昨年度の学校通信でもお知らせしておりますように、国のＧＩＧＡスクール構想により

一人一台のタブレット端末が本校にも届き、高学年から順次、タブレット端末の配付（貸

与）やパソコン開きを行いました。本校では、ＩＣＴの学習場面での利活用について校内

研究を進めることとしています。職員も手探りの状態で、研修を進めながら、子どもたち

一人一人の学びに役立つ手立てを学んでいるところです。ＩＣＴの利活用については、教

師と子どもが教える・教えられる関係ではなく（今まででも、子どもたちが主体的に学ぶ

という視点で学習を進めていますが）、子どもと共に教職員も学んでいくスタンスで学習

を展開していきます。今後、ＩＣＴの学習場面での利活用について、学校通信でも、学

年・学級通信でも積極的に発信していきます。 

 また、本日、「学習用タブレット端末の家庭への持ち帰り練習について（お願い）」とい

うプリントと共に、子どもたちに貸与しているタブレット端末を持ち帰らせています。こ

れは、コロナ禍での万一の臨時休校や分散登校等があっても学びの継続を保証するという

理由はもちろん、そもそものＧＩＧＡスクール構想のねらいにあった「学校での学習と家

庭学習の連続」の実現に近づけることをめざし、飯塚市全小中学校一斉に取り組むもので

す。本日持ち帰り、５月６日に学校に持ってくることとしています。今回の持ち帰り練習

のねらいは、 

① 安全にタブレットの持ち帰りができるようになること、そのための体験 

② 実際に子どもたちに配付（貸与）されているタブレット端末を保護者の皆様にも知っ

ていただくこと 

としています。プリントを裏面には、タブレット端末の利用に係る約束も載せています。

学校でも指導していますが、ご家庭でもご一読ください。また、ご家庭のネットへの接続

を試されたい場合は、許可が出ていますので、市のホームページに掲載されている接続手

順にしたがって試されてください（この端末は chromebook というもので、ネットへの接

続を前提に設計されており、ネットに接続しないとログインしても活用はできません。こ

こが WindowsPC や iPad と大きく異なるところです。）。 

 おそらく一学期のうちに、ご家庭でのネット接続への説明や許諾、モバイルルーター貸

出に係る説明等を行い、ＧＩＧＡスクール構想のねらいにあった「学校での学習と家庭学

習の連続」の実現をめざす取組を進めていくことと考えられます。その際には、趣旨やお

願いすること等について、具体的に提案させていただきます。子どもたちの豊かな学びの

実現のため、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。 

令和３年４月 30 日（金）第３号 

小学校長 村松 啓介 

学校教育目標 自ら学び、仲間とともに夢の実現をめざして挑戦する子どもの育成  



５・６月行事予定（変更があるときは別途お知らせします）  

 

 
【５月】 

６日（木）１０日（月）１２日（水）１３日（木）個人懇談会【午後】  

 ７日（金）避難訓練① 離任された先生方とのお別れ式⑤（テレビ放送）  

１１日（火）委員会活動⑥  

１３日（木）尿検査一次 PTA 役員会（18:30）専門委員会（19:00） 

１４日（金）読み聞かせ（低・たんぽぽ１） 尿検査一次 

１８日（火）代表委員会⑥  

１９日（水）5 年スキー体験（茜スキー場） 食育の日  

２０日（木）学校安全の日  

２１日（金）読み聞かせ（高・たんぽぽ５・６） 

２５日（火）内科検診（２・４・６年）  クラブ活動⑥（発足）  

２６日（水）児童集会（テレビ放送）  

２７日（木）【金曜校時】６年全国学力学習状況調査  内科検診（１・３・５年）  

２８日（金）【木曜校時】緊急時引き渡し訓練⑤⑥ 

【６月】 

 ３（木）・４日（金）６年修学旅行（コロナ禍の状況を考慮し判断します）  

 ７日（月）小中合同委員会  

 ８日（火）歯科検診  

１５日（火）５年生県学力検査  

１６日（水）耳鼻科検診 

２２日（火）クラブ活動 眼科検診   

２９日（火）委員会活動 

３０日（水）児童集会  

ＰＴＡ総会議案審議について 

 コロナ禍により、本年度も集合形態のＰＴＡ総会は実施できず、昨年度と同じ紙面審

議という形をとらせていただきました。ご審議いただいた結果としましては、 

賛成 ３２２ に対し、ＰＴＡ会員総数３８９ により、議案は可決されましたので報

告いたします。（提出率 ８４．５％ 委任 ９９．６％ 賛成 ９７．８％） 

 ご審議いただきましたこと、ありがとうございました。高い提出率・賛成率に対し、

役員一同、身の引き締まる思いです。これにより、５月１３日の専門委員会において、

本年度のＰＴＡ活動の内容を決め、活動が始まることになります。令和３年度の活動へ

のご協力、よろしくお願いします。 


